

## 市民への市長メッセージ

(赤崎町字合足地内で発生した林野火災の鎮圧宣言について)

このたびの林野火災により、かけがえのない尊い命と皆様の貴重な財産が失われたことは心痛の極みであり、犠牲となられた方の御霊に謹んで哀悼の誠を捧げるとともに、火災の影響を受けた方々に対しまして、衷心よりお見舞い申し上げます。

赤崎町字合足地内で発生した林野火災は、自衛隊・防災航空隊を始め、緊急消防援助隊・県内消防応援隊などの応援部隊に加え、大船渡消防署、市消防団の懸命な消火活動により、本日、3月9日午後5時に鎮圧しました。

この林野火災は2月26日に発生し、延焼範囲は日を追うごとに拡大し、避難生活が長期化していく中、避難を余儀なくされた皆様におかれましては、突然の災害に見舞われ、どれほどお辛い思いをされたことか、また、市民の多くの方々が不安な時間を過ごされたことかと、お察し申し上げます。

市としましては、今後、一日でも早く平穏な生活を取り戻すよう、国や県等と連携しながら、火災による影響を受けた方々への各種支援に注力するとともに、防災関係機関の協力の下、鎮火に向けた警戒体制を継続してまいります。

大船渡市長

荻上 清